

La UMA inicia los trámites para el nuevo Rectorado en la ampliación

También ha salido a concurso la ordenación paisajística del bulevar Louis Pasteur con el reto de ser un gran pulmón verde de Teatinos

FRANCISCO GUTIÉRREZ

MÁLAGA. La Universidad de Málaga ha sacado a concurso la redacción del proyecto básico y de ejecución para la construcción del nuevo Rectorado en la ampliación de Teatinos. El presupuesto de licitación es de 1.082.495 euros, más el iva correspondiente, otros 227.323 euros. Las empresas interesadas pueden presentar sus propuestas hasta el próximo día 4 de julio.

El futuro Rectorado de la Universidad irá situado en la ampliación de Teatinos, frente a la actual escuela de Ingenierías. El proyecto incluye también la construcción del paraninfo y anfiteatro exterior.

El edificio a proyectar estará destinado a los órganos de gobierno de la UMA, con el rector al frente. También estarán aquí la gerencia y la secretaria general. Se estima también espacio para diez vicerrectorados, con dos direcciones de secretariado cada una, así como para otros cargos que pueda nombrar el equipo de gobierno. En total, se prevén casi 1.200 metros cuadrados para el rector y su equipo. Aunque el personal destinado ahora mismo en todos estos servicios es de unas 329 personas, el edificio deberá estar dimensionado para unos 350 trabajadores, atendiendo así a posibles crecimientos futuros. En cuanto a la superficie total construida, será de unos 10.800 metros cuadrados.

Paraninfo y anfiteatro

Junto al futuro Rectorado irá situado el paraninfo de la UMA. Debe ser un edificio 'de tipo representativo', según el pliego de condiciones técnicas hecho público. El salón destinado a los actos académicos solemnes debe tener un aforo de 800 ocupantes sentados. Está prevista también una cabina de proyección y tres cabinas de traducción simultánea, así como camerinos y vestuarios. El pliego de condiciones deja libertad a los arquitectos para que desarrollen el edificio en una o dos plantas. Lo que sí estima es que la superficie

construida será de unos 2.500 metros cuadrados.

La estimación de costes del proyecto se hace en el supuesto de que en primer lugar se acometerá la construcción del pabellón de gobierno, el aparcamiento descubierto y el ajardinamiento exterior, y, en una

segunda fase, el paraninfo y el auditorio descubierto. En el primer caso, el presupuesto de contrato previsto es de unos 13 millones de euros. Para el paraninfo están previstos otros dos millones, y el auditorio exterior tendría un coste de unos 200.000 euros.

Respecto a estas edificaciones, la vicerrectora de Smart-Campus, Raquel Barco, señaló que «se trata de un gran paso para la consolidación del campus de Teatinos al ser el edificio administrativo central de la UMA e incluir paraninfo y anfiteatro exterior donde celebrar actos institucionales. Además –añadió–, este edificio permitirá que el equipo de gobierno de la UMA esté en Teatinos, que es donde se encuentra la mayor parte de la comunidad universitaria».

También se pone en marcha el proyecto de ordenación paisajística

del bulevar Louis Pasteur. El presupuesto de licitación para la redacción del proyecto es de 494.125 euros (más 103.766 de iva). La UMA pretende crear aquí un único conjunto paisajístico que incorpore los edificios existentes y los futuros, para que su percepción sea como un único elemento. Será, en opinión de Raquel Barco, «un signo distintivo de la Universidad de Málaga y pretende ser un gran pulmón verde de Teatinos que invite al paseo, lugar de encuentro no sólo de la comunidad universitaria, sino de todos los ciudadanos».

POR EL PRECIO DE UN TERCEROS EL SEGURO CON TODO

- 100% recambios originales
- Movilidad garantizada durante la reparación
- Peritación digital
- Recogida y entrega de tu coche
- Libre elección de taller
- Gestión de siniestro desde tu móvil
- Garantía de pintura de por vida
- Cobertura de robo de bolso
- Ayuda mecánica 24 horas

ES LO ÚLTIMO DE LÍNEA DIRECTA.

902 123 207

lineadirecta.com

Una compañía **bankinter.**

Promoción válida hasta el 31/12/2018. Sujeto a normas de suscripción de la compañía y condiciones de la promoción. Consultarlas en www.lineadirecta.com.

El bulevar será «un distintivo de la UMA y lugar de encuentro de todos los malagueños», afirma la vicerrectora

El nuevo paraninfo de la UMA tendrá capacidad para 800 personas